

Les marionnettes au féminin

Publié le 27/07/2021 à 06:25 | Mis à jour le 27/07/2021 à 06:25



La première partie de l'exposition rend hommage à George Sand et la place des femmes dans le répertoire. © Photo NR

La Bibliochoquette accueille une nouvelle exposition pour l'été, intitulée *Ça manque de femmes !* qui met à l'honneur la marionnette au féminin. Le sujet est riche et abordé sous des angles multiples : héroïnes populaires d'ici et d'ailleurs, mégères et déesses, personnalités d'hier et d'aujourd'hui. Par exemple, George Sand était passionnée de marionnettes et avait créé avec son fils, Maurice, le Théâtre des amis.

L'exposition va évoluer au fil des semaines et jusqu'au 25 septembre. C'est George Sand, l'amoureuse des marionnettes et la place des femmes dans le répertoire qui sont présentes jusqu'au 5 août. Ensuite ce sera Mme Howard, directrice de théâtre de marionnettes forain, et le rôle de la femme au sein des compagnies jusqu'au 9 septembre. Et pour terminer, Madeleine Chesnais, marionnettiste, et le patrimoine pour tous et toutes.

Cette exposition est issue de la collection de la Cie du Petit Bois et de Serge Dubuc. Elle est à destination de tous les publics.

À voir aux heures d'ouverture de la bibliochoquette, parc Édouard-André.

